

PROPOSICION No _____

Nº-01A

Invítese para que en sesión que la mesa directiva convoque, a la doctora Helena Jaramillo González, directora de la Fundación Miel de Colombia, que nace como respuesta al panorama desolador de la desaparición de las abejas que se propaga irremediablemente por el mundo entero.

La fundación se encarga de la proliferación de las abejas Apis Mellíferas, rescatando y enseñando su valor, para nuestra supervivencia. Los Miembros de la Fundación como sus voluntarios, tienen claro el papel de las abejas en nuestro entorno, y la importancia en la supervivencia del hombre.

La desaparición de las abejas es un síntoma de la decadencia en general de la relación del ser humano con el ambiente. Son varias causas las que generan la afectación de las abejas, que pueden actuar por si solas o en conjunto, se pueden mencionar la expansión de monocultivos, la pérdida de hábitat para nidificar y alimentarse, el uso de algunos tipos de agroquímicos, la introducción de especies foráneas, entre otros; lo anterior en general para los polinizadores, el caso de la abejas de miel Apis mellifera (abejas de la miel) se pueden sumar enfermedades y consanguinidad, a propósito de la alarma por el apicidio que se viene presentando en Colombia y otros países por el uso irresponsable de agroquímicos.

Acta N-010 Septiembre 26/2017.

19-SEP-2017
9:50 AM
[Signature]



AQUI VIVE LA DEMOCRACIA

Cocteles químicos para blindar los cultivos de las plagas serían culpables del colapso de las colmenas. La desaparición de estos animales pone en riesgo la tercera parte de los alimentos que consume el hombre.

Todo apunta a que la fuerte exposición a pesticidas, llamados neocotinoides, está afectando la capacidad de orientación de las abejas, disminuyendo su vuelo hasta morir.

Estamos a tiempo, pero tenemos que establecer límites urgentes, hay que salvar las abejas, y por ende al hombre. No más muertes, las abejas no amenazan nuestra vida, nosotros amenazamos la vida de las abejas, que son indispensables para la supervivencia de la humanidad, no hay tregua, hay que actuar ahora.

Presentada por:


NICOLÁS ALBEIRO ECHEVERRY ALVARÁN
DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA
PARTIDO CONSERVADOR COLOMBIANO